
本校同窓会会長の大久保利通様、同窓会副会長の伊藤隆様、同じく副会長の島貫宏幸様、

父母と教師の会・体育文化後援会副会長の竹田真吾様、歴代ＰＴＡ会長会会長の相田治孝

様、六郷コミュニティセンター館長の

佐藤耕一様のご臨席を賜り、第６９回

創立記念式を行うことができました。

校長式辞で、「あらためて校歌の歌詞の

意味に立ち返り、平和な日本にあって、

学ぶことのできる幸せに感謝し、知識

の海に自ら船をこぎ出し貪欲に学び続

け、六中の学び舎から力強く巣立つ力

を身につけてほしい」と生徒に伝えま

した。そして、教職員と共に開校当初か

ら託された願いに応え続ける誓いを新

たにしました。また、大久保同窓会会長

様からは、「六中の応援団として支えていく」との激励のお言葉をいただきました。最後に、

生徒会長の後藤寧太くんが「現状に満足せず、高い目標に向かっていくことのできる六中

生を目指す」こと、「社会に旅立っていく日のために、今を大事にして多くのことを学び、

人間の幅を広げて、今度は私たちが六中に、そして社会に恩返しをしたい」との決意を述

べました。六中は７０周年に向けて新たな一歩を踏み出しました。 

１０月１８日（金）の５、６時間目を使ってスマホ・ケータイ安全教室が行われまし

た。来年度、六中への入学を予定している広幡小学校と塩井小学校、六郷小学校、窪田小

学校の６年生、３９名が本校の武道場に集まり、中学１年生５１名と一緒に受講しまし

た。講師の先生からはスマホやケータイを使う際の注意点として、「誰に見られても問題

がないか確認する」、「個人を特定するヒントになるものがないか確認する」、「インターネ

ットで知り合った相手を信用しない・会いに行かない」、「自撮り写真を送らない」、「送っ

た情報はいつまでも残り、就職や進学に影響することもある」、「イタズラでも犯行予告は

犯罪である」、「インターネットは匿名ではないから、無責任な投稿はしない」、「スマホや

ケータイを使いすぎて、睡眠時間や勉強時間を削ってはいけない」、「使う時間などのルー

ルを決める」、「フィルタリングをする」などのお話をしていただきました。
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１０月２７日（日）に六郷小学校を会場に太鼓まつりが開催されました。本校の鬼面太

鼓委員会のメンバーがステージ上で鬼面太鼓を披

露しました。また、六郷地区と広幡地区、塩井地区

の文化祭で本校の吹奏楽部が演奏を披露しました。

アニメ「ドラえもん」の主題歌から始まり、BUMP 

OF CHIKEN の「天体観測」、Foorin の「パプリ

カ」、そして、アンコールに応えて、忍たま乱太郎の

テーマ曲「勇気１００％」の４曲を演奏しました。  

 

１１月６日（水）に文化祭が開催されました。１学年の文化祭テーマは「Ｏｎｅ Ｔｅ

ａｍ～力を合わせて～」。演劇は「学校童子（わらし）」、パワーポイントを使った発表は「米

沢巡り」、合唱は「今を生きる」でした。演劇の中の「夢は探すもの。待っていても見つか

らない」という台詞が印象に残り

ました。２学年の文化祭テーマは

「さなぎから transform 蝶にな

れ」。演劇は「愛子のハローワーク

～２０１９～」、パワーポイントを

使った発表は「ＹＣＷ（米沢チャレ

ンジウィーク＝職業体験学習）」、

合唱は「空は今」でした。演劇と合

唱を通して「迷いや不安、いらだち

と向き合って、ここで生きていく」

というメッセージが伝わってきま

した。３学年の文化祭テーマは「最響の輝繋（さいきょうのきずな）～We can fly!!～」。

演劇は「白雪姫～You can fly!!～」、合唱は「結―ゆい―」でした。パロディを超えた質の

高いコメディに仕上がっていました。３年生の真面目さと Smart さが光る作品でした。全

校テーマ「Climber～乗り越えろ 今の自分～」に到達した姿を見ることができました。 

 

１１月１７日（日）に県女子駅伝競走大会が上山市か

ら山形市にかけて行われました。３区を走る舩山明莉さ

んから４区を走る加藤結さんにタスキが渡った瞬間はと

ても感動しました。冷たく強い風が吹く中、明莉さんは区間８位、結さんは区間７位と健

闘しました。米沢チームの一員として懸命の走りを見せてくれた二人に拍手を送ります。 
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